

Die Schüler der Konoha High-School

Von abgemeldet

Kapitel 9: Zwei Tage später

Die Schüler sitzen im Klassenraum und warten auf den Lehrer, als aus dem Lautsprechern der Schule die Stimme von Tsunade zu hören ist: "Werte Schüler. Der Feueralarm mit dem Besuch der Feuerwehr ergab, dass es nicht im Schulgebäude brannte, sondern dass irgendjemand freundlicherweise eine Art Rauchbombe im Chemieraum zündete. Wir bitten euch, wenn ihr was darüber wisst, es bitte den Lehrern mitzuteilen."

Die Aka's treffen sich in der Pause draußen auf dem Schulhof an einer Bank.

"Wer von euch war's?" fragt Nagato die um ihn herum sitzenden Akatsuki's.

"Keiner von uns war's. Kakuzu meint es war die Blondine, Itachi's Bruder, Kankuro's Bruder und der Blonde Wirbelwind." meint Sasori und spielt weiter mit einer kleinen Marinette.

"Na toll. Ausgerechnet die...!" sagt Hidan.

"Das müssen wir unbedingt ausgleichen" meint Deidara.

"ALLE BEWEGEN SICH JETZT KEINEN MILLIMETER!! NEMO IST WEG!!" ruft Kisame und sieht sich verzweifelt nach seinem Fisch um.

"Ganz ruhig Kisame. Nemo ist doch in seinem Goldfischglas oder? Dein Fisch kann also nicht weit weg sein" sagt Itachi beruhigend zu Kisame. Kisame ist kurz vor einer Heulattacke.

"Beruhig bitte mal einer unser über großes Fischstäbchen" meint Hidan und versucht nicht zu Fluchen. Itachi, Sasori, Deidara und Yahiko fangen an Nemo zu suchen. Da keiner es geschafft hat Kisame zu beruhigen, heult dieser jetzt erstmal.

"Hat mal einer ein Lappen? Weil sonst schwimmt gleich das ganze Schulhof" fragt Kankuro.

"Sobald wir den Fisch gefunden haben bringen wir einen Peilsender an im an. Einverstanden?" fragt Deidara.

"Ja. Den das suchen dauert viel zu lange!" meint Sasori.

"Dieser blöde Fisch ist hier nirgends" flucht der Uchiha.

"Nemo ist nicht blöd!" schluchzt Kisame.

"Ich geh drinnen noch Nemo suchen" meint er noch und geht schon.

Als Kisame nach 15 Minuten noch nicht wieder da war beschloss Nagato dass sie nach Kisame suchen gehen sollten. Nach weiteren 10 Minuten hatten sie das Halbe Schulgebäude durchsucht und noch immer kein Zeichen von Kisame.

"An ihm bringen wir auch einen Peilsender an!" sagt Deidara der die Schnauze voll hat zu suchen. "Das würde ich sogar Finanzieren!" stimmt Kakuzu dem Blondem zu.

Kisame sitzt zur selben Zeit mit Nemo und in seinen Augen einem sehr netten blauhaarigen Mädchen mit einer Papierblume im Haar in einem der Leeren Klassenzimmer.

"...und so hat Nemo seinen Papa verloren" beendete Kisame seinen Vortrag. Das Mädchen hatte die ganze Zeit zugehört und sie hatte Nemo gefunden also für Kisame war sie eine Heldin.

"Und Nemo bleibt jetzt für immer bei dir?" fragt sie Kisame.

"Nicht für immer nur so lange bis er bereit ist so lange Strecken zu schwimmen bis jetzt schafft er nur 1,5 Km am Stück." antwortet er.

"Ok" meint das Mädchen und lächelt ihn an. Als Konan auf ihre Uhr schaut meint sie "Oh je. Deine Freunde müssen schon nach dir suchen. Ich begleite dich besser zu ihnen"

"Oki" meint Kisame mit kindlichen Lächeln. Kisame nimmt Nemo und wird von der Blauhaarige an die Hand genommen und geht mit ihr seine Freunde suchen.

"Nemo will wissen wie du heißt" sagt Kisame.

"Das sag ich dir ein ander mal ok?" antwortet sie und führt ihn durch die Schule.

"Schau mal. Da sind meine Freunde" sagt der Blauhäutige und zeigt auf einen Gang im ersten Stock.

"Gut dann gehen wir doch gleich dahin" sagt sie und geht mit Kisame in die Richtung in die er gezeigt hat.

"Wo ist er verflucht noch mal" flucht Hidan und tritt gegen eine Tür.

"Das wissen wir nicht. Deshalb suchen wir ihn ja du Blödmann" meint Kakuzu und haut Hidan eine runter.

"Das hat doch keinen Sinn. Warten wir doch einfach bis er uns findet. Ok?" fragt Itachi dem das Suchen zu blöd wird.

"Ok. Versuch ist es wert" meint Nagato und setzte sich auf den Fußboden.

"Da ist Kisame! Äh...seit wann hat Kisame ne Freundin???" will Deidara wissen.

"Und gleich so ne süße!" meint Hidan und leckt sich über die Lippen.

"Kisame und Freundin?!? Wollt ihr mich verarschen?!" fragt Itachi. Und dreht sich in die Richtung in die Deidara zeigt. Der Rest der Gruppe dreht sich auch in die Richtung und erblickt Kisame an der Hand eines Blauhaarigen Mädchens.

"Danke für's mitkommen." meint Kisame und umarmt sie noch mal und geht dann die restlichen 5 Meter allein zu seinen Freunden.